Les voyelles a, e, i, o, u peuvent ou pas porter un accent.

Il existe trois sortes d’accents (sans compter le tréma)
é : l’accent aigu          è : l’accent grave      ê : l’accent circonflexe.

On peut trouver : à - â - é - è - ê - î - ô - ù - û

L’accent sur le « e ».

La prononciation
é (son [e]) ( é - et - es - er - ez - ed - e(cc) - e(ff) .

è (son [(]) ( è - ê - ai - ei - ell - ett - ess - es - ex 

Accent ou pas accent ?
Jamais d’accent sur le e devant un x ou deux consonnes (ll, tt, rr, ss, nn…st, sc…). indienne, terre, escalade, exercice, expérience…

accent
: départ - célébrer - rivière - bibliothèque - année – bête


pas d’accent :
 poubelle - essai - jouet - terrain - princesse

autres écritures (-ai ou -ei): chaîne - baleine - aigle - laine - pleine

______________________________________________________________

1. Exercice de phonologie. Indique si tu entends le son [e] (ex « été » entoure en rouge) ou le son [(] (ex « fête »  entoure en vert)
un sifflet - une craie - une fenêtre - une chèvre - le maître - une reine - fier - chanter - mortel - muet - la buée - une baie - un coffret - un jockey - écolier - une haie - l’alphabet - un souhait - un balai - lacet 
2. Ajoute les accents qui manquent.    

une panthere, une coccinelle, une adresse, celebre, effacer, legerement, laquelle, ennemi, la steppe, colereux, une etagere, un verrou, une mobylette, c'est regrettable, la prunelle des yeux, une girouette, il est entete, la faiblesse, une ficelle, il est desespere.
